

## 駐日キューバ共和国大使からの連帯メッセージ

### 十月革命勝利を記念し祝う取り組みを喜ぶ

活動家集団思想運動の同志の皆さん。

わたしたちは、十月革命勝利103周年を記念する貴組織の諸活動に連帯しメッセージをお送りします。

ソビエト連邦の建国、世界で初めての社会主義国の創立は、歴史的に大きな影響を及ぼしました。それまで搾取されていた諸階級そして諸地域が国家の支配権力を握り、今まで以上に公正な、そして、あらゆる人びとが参加する社会を構築するために闘う国家がありうることを示したのです。この前例のない現実には、全世界の社会運動に深くそして大きな影響を与えました。

ソビエト連邦は、連邦に住むすべての人びとに、多くの権利や社会的福祉を保障するパイオニアでした。それらは、今日でも、豊かなと考えられている数多くの国ぐにを含め、世界の重要な国ぐにでも、ぜいたくなものとされる得難い諸権利です。例えば、無料の全員への医療、無償の公的教育、労働・社会保障制度、男女差別や人種に基づく制度的差別の撤廃などが挙げられます。

国際的に見れば、社会主義体制の存在は、資本主義の権力の枢軸に強い圧力をかけ、多くの国ぐにで、生活の質の向上と民主的諸権利獲得へ向けた諸条件の創出をもたらしました。アジアおよびアフリカにおいては、社会主義体制の存在が、20世紀の脱植民地主義プロセスの土台となりました。

ここで、ヨーロッパのファシズム打倒に対するソビエト人民の計り知れない貢献について述べないわけにはいきません。ソビエト人民は、第二次世界大戦中に、2700万人以上の命を失いました。

在日キューバ大使館は、1917年の十月革命の勝利をいま一度記念し祝う貴組織の取り組みをうれしく思います。

敬意をこめて

駐日キューバ共和国大使館  
ミゲル・アンヘル・ラミレス・ラモス大使

【訳・沖江和博】